

La présence militaire des États-Unis augmente en Syrie



La Havane, 28 nov (RHC).- Le Centre pour la Comptabilité de Personnel dépendant du Bureau du Ministre de la Défense des États-Unis a divulgué un bilan trimestriel où l'on constate une augmentation du contingent militaire étasunien en septembre de cette année.

1.720 soldats étasuniens se trouvent actuellement en Syrie , ce qui augmente près de quatre fois le chiffre de 500 militaires consigné dans les bilans antérieurs.

Les chiffres sur la présence militaire dans les autres pays du Moyen Orient et de l'Asie Centrale apparaissent aussi dans le document : 8.992 militaires sont cantonnés en Irak , 3500 de plus que ceux annoncés auparavant par le Ministère de la Défense. Le 30 septembre il y avait en Afghanistan 15 282 effectifs militaires étasuniens ainsi que 1202 employés du Département de la Défense Civile.

Le porte parole du Ministère le colonel Robert Manning, a indiqué aux journalistes que les données publiées « ne sont pas un calcul officiel de la quantité du personnel militaire, à la différence des « données antérieures ». Le colonel a expliqué ces contradictions affirmant que le Centre a pu compter les militaires qui se préparaient pour être envoyés , mais qui ne sont pas arrivés dans le pays.



Radio Habana Cuba